

Für die Finanzierung unseres Films über indigenen Naturschutz in Kenia benötigen wir etwa 25.000 Euro.

Unser Elefant soll nach Fertigstellung versteigert werden. Durch Ihre Unterschrift tragen Sie zur Wertsteigerung des Elefanten bei. Ergänzend verbinden Sie mit Ihrer Unterschrift eine Spende. Die Anzahl der Unterschriften ist limitiert auf 250. Ein Begleitbuch soll veröffentlicht werden, in dem auch Ihr kurzer Text abgedruckt wird.

We need around 25,000 Euro to finance our film about indigenous conservation in Kenya. Our elephant will be auctioned off once it is finished. Your signature will help increase the elephant's value. In addition, your signature will be accompanied by a donation. The number of signatures is limited on 250. An accompanying book should be published in which your short text will also be printed.

black signature	100 €
red signature	400 €
golden signature	1.000 €



Das Wildlife and People Coexistence Network ist ein Projekt der Wild Land - Wild Spirit Foundation. Der lebensgroße Elefant wird gebaut im Regenwaldzentrum Darmstadt. Sollte das Filmprojekt nicht zustande kommen, gehen die über diese Kampagne eingegangenen Spenden an den Elephant Crisis Fund. www.elephantcrisfund.org

The Wildlife and People Coexistence Network is a project of the Wild Land - Wild Spirit Foundation. The life-sized elephant is being built in the Rainforest Center Darmstadt. If the film project does not come to fruition, the donations raised through this campaign will go to the Elephant Crisis Fund. www.elephantcrisfund.org

www.wildlifeandpeople.org
www.wildland-wildspirit.org
www.regenwaldzentrum.de
office@wildlifeandpeople.org
+49 171 5464078



Sigen
on the
Elephant...

Human
Elephant
Landscapes
Program
*Creating shared landscapes
for wildlife and people*

**for
Coexistence**



**HELP
for Coexistence**

The Film

Auf dem Land indigener Völker findet man heute etwa 80% der verbliebenen Artenvielfalt.

Wir drehen einen Film über indigenen Naturschutz in Kenia und über die Idee, innovative Lösungen zur Koexistenz mit Wildtieren in einer Region zusammenzubringen, um weiträumige Landschaften der Koexistenz zu schaffen.

Um den Film zu finanzieren, bauen wir einen lebensgroßen Elefanten.

Today, around 80% of the remaining biodiversity can be found on indigenous land. We are making a film about indigenous conservation in Kenya and the idea of bringing together innovative solutions for coexistence with wildlife in one region to create large-scale landscapes of coexistence.

To finance the film, we are building a life-sized elephant.

Hier ist Platz, um neben Ihrem Namen und Ihrem Land ein paar Worte zu schreiben, etwa über Ihre Organisation oder Ihr Unternehmen oder einfach was Sie bewegt, auf dem Elefanten zu unterschreiben. Der Text wird im Begleitbuch veröffentlicht.

Here is space to write a few words next to your name and country, perhaps about your organization or company or simply what motivates you to sign the elephant. The text will be published in the accompanying book.

Mit Ihrer Unterschrift erklären Sie sich einverstanden, dass diese von uns auf den Elefanten übertragen wird. Oder unterschreiben Sie selbst direkt auf dem Elefanten.

By signing, you agree that we will transfer your signature to the elephant. Or sign directly on the elephant yourself.

... Sign for Africa

Ihre Unterschrift / Your signature